
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0280/2023

Naucalpan, Estado de México, 20 de marzo de 2023

**POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DETIENEN A DOS SUJETOS POSIBLEMENTE
IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO CON VIOLENCIA EN
GRADO DE TENTATIVA**

- *Tras una breve persecución, los uniformados lograron dar alcance a los sospechosos, quienes pretendían huir del sitio.*
- *Los individuos fueron plenamente identificados por la víctima.*

Resultado de los recorridos de proximidad que se llevan a cabo en la entidad mexiquense para prevenir y combatir actos delictivos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres, por su probable participación en el delito de robo de vehículo con violencia, en grado de tentativa.

Policías estatales circulaban sobre la avenida Primero de Mayo, en la colonia San Luis Tlatilco, en esta demarcación, cuando fueron abordados por un ciudadano quien manifestó que minutos antes, dos sujetos lo habían amagado para intentar despojarlo de su vehículo Volkswagen, modelo Jetta, color blanco; sin embargo, los sospechosos al notar la presencia policial huyeron enseguida.

Con los datos aportados por el afectado, los uniformados iniciaron la movilización a fin de dar con el paradero de los aparentes involucrados. Luego de una breve persecución les dieron alcance metros delante, donde fueron identificados por la víctima.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Después de hacer saber el constitutivo del delito y notificar los derechos que la ley confiere, Carlos “N” de 24 años de edad y Bartolo “N” de 39 años, quienes fueron presentados ante la Agencia Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos de esta demarcación, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.